

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第2号
令和5年5月8日発行
文責 村山

笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい

授業参観・PTA総会・学級懇談会ありがとうございました。

4月26日(水)の授業参観・PTA総会・学級懇談会にたくさんの保護者の方にご参加いただき、ありがとうございました。新年度のお子さんの学校での様子はいかがだったでしょうか。子供たちも保護者が来られると少し緊張気味かなという様子でした。

PTA総会の際に、本年度の日奈久小学校の目標等についてお話させていただきました。

○本年度の目標



郷土への誇りとともに、健やかな心と体を持ち、夢の実現に向けて、主体的に学び続ける子供の育成
～日奈久プライド 笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい～

笑顔いっぱい

- 気持ちのよい挨拶や答え(返事) ※「お先にあいさつ」を実行中です。
- 互いの思いや考えの違いを理解した行動 ※「日頃の生活場面」「授業中」の中で、子供たちが考えて育っていくところです。
- いじめ・不登校の未然防止 ※「学校と保護者との連携」が大切です。 など

やる気いっぱい

- 自ら「問い」をもって学ぶ学習
- 子供たちが、お互いに学び合う学習
- タブレットパソコンの活用
- 家庭学習の習慣(学校・保護者の連携協力)など



元気いっぱい

- 健康のための生活習慣の形成 ※ゲームやスマホなどの使用の時間などの約束
- 事故に合わないように安全に過ごす意識(横断歩道の渡り方など)
- 元気に外遊び(体力づくり・心と体のリフレッシュ) など

日奈久プライド

- 日奈久のよさを知る。
・日奈久の地域の方々といっしょになって学ぶ。日奈久の文化財や施設・物を使った学習。 など
- 地域や保護者との連携 ※今年から国版コミュニティースクールが始まります。(中学校と合同)

をめざして日奈久小学校の教育を進めてまいります。

教育活動を進めていく上で、いつもすぐにできたり解決したりするものではありませんが、職員も一丸となって子供たちのために力を合わせて教育に取り組んでいきたいと思っております。

私たち職員のモットーとして

「熱意 創意 誠意」で、一つ一つ頑張っていきたいと思っております。よろしくお祈りいたします。

日奈久温泉音頭 運動会復活

昨年度まで運動会はコロナ禍で縮小されていましたが、今年度からは、お出でいただくご家族の人数制限もなく、来賓の皆様もご出席いただきます。練習も少しずつ始まっています。日奈久温泉音頭を4年ぶり運動会で行うことになりました。早速、婦人会の皆様が、子供たちへ教えてくださいました。ありがとうございました。職員も踊ったことがないため、いっしょに練習させていただきました。20日は、子供たち、保護者・地域の方と一緒に踊れたらと思います。



交通事故に気を付けて

5日間のゴールデンウィークはいかがだったでしょうか。コロナの制限なしでの連休で、楽しいお休みになっていましたら幸いです。今日は、子供たちの元気な様子が見えてうれしく思いました。

PTA総会でも申しましたが、新年度から子供たちの事故が起きています。特に5月から6月までが子供の交通事故が多い時期とのことです。

自転車の乗り方や横断歩道の渡り方など、ご家庭でもご指導をお願いします。

